



北高オンリーワン通信

H30.1.29

VOL.58

明けましておめでとうございます

今年は戌年。より高くジャンプする年にしたいものです。新年を迎え、生徒たちは気持ちも新たにそれぞれの目標に向かって頑張ってくれていることと思います。3学期は1年間の締めとなる大事な学期です。3年生は卒業に向けて、1・2年生は進級に向けて、一日一日を大切に充実した学校生活を送ってほしいと思います。



H30.1.16 県立幼稚園交流「もちつき」

県立幼稚園との交流も今年で9年目。今年も2年生12名が県立幼稚園を訪れ、一緒にお餅をついたり、歌や踊りで交流を深めました。

当初は1月12日(金)に予定していた「もちつき」ですが、前日からの大雪で列車も大幅に遅れ、その日はやむを得ず中止に…(T_T)。そして翌週の16日(火)、暖かな天候に恵まれ、仕切り直しの「もちつき大会」を行いました。



ハイタッチで園児を迎えて、顔合わせ交流会の始まりです。

まずは、顔合わせ交流会。「しあわせなら手をたたこう」、「夢をかなえてドラえもん」をみんなで歌います。今回は私もギター伴奏でお手伝い(^_^);。また「ドラえもん」も登場し、楽しい交流会となりました。いつもながら園児たちには元気もらいますね(^_^)v

しあわせなら
肩たたこう!



ドラえも〜ん!!
ハイイ!!(´_`)v

もちつき

いよいよ「餅つき」の始まりです。園長先生（齋藤校長）と五十嵐先生が、お手本を見せた後、生徒に手伝ってもらいながら、ほし組さんが交代でお餅をつきました。



おいしょ〜！！
上手につけたかな？



遊戯室の後ろでは、女子生徒が「あんころ餅」と「きなこ餅」を作るので大忙し！短時間でみんなのお餅を作ってくれました。
みんなありがとう〜。



お餅作りは大忙し(@_@:)



園児たちはお行儀良く順番を待って、自分の好きなお餅を持って行きます。

みんなの準備が出来たら、さあ、楽しい会食タイムです(^^)。

会食タイム

テーブルに分かれての会食タイム。楽しいお話をしながら、お餅をほおぼっていました。中には3個食べた園児も(^◇^!!!)！！。自分たちでついたお餅はやっぱり美味しいね！



おいしいね！。どのテーブルにも笑顔があふれていました(^_^)v

ダンス・お別れの会

美味しいお餅を食べた後は、「セブンステップス」というダンスをみんなで踊ります。手をつないで、スピードが速くなったり遅くなったり、リズムに合わせて、にぎやかな声が響き渡りました。園児たちともどンドン仲良くなって行きます(^_^)v。



こんにちは～♪さようなら～♪仲良く回しましょう～♪

そして、楽しい時間もあっという間に過ぎ、お別れの時間。最後にお別れの会で園児と生徒が感想を話してくれました。園児からは、「みんなで餅をついて楽しかった。」「みんなで歌を歌ったり、ダンスをしたことが楽しかった。」などなど…園児たちにも本当に思い出に残る時間だったようです。**生徒も園児の皆さんもお疲れ様でした！**



生徒たちは学校に戻って、園児たちにお礼の手紙を書きました。喜んでもらったかな。

当日は、UX新潟テレビ21も取材に訪れ、夕方のニュースで紹介していただきました。

また、東区広報でも掲載予定とのことです。

園児たちとの交流をとおして、生徒たちには相手を思いやる気持ちや、率先して自分から動いていくことなど、多くの大切なことを学んでくれたようです。また、保育士を目指す生徒にとっても、本当に貴重な体験でした。この体験を今後是非、生かしてほしいと思います。県立幼稚園の皆様、ありがとうございました。

次は、2月2日(金)豆まきです！！